

GONSANS

La chorale La débandade chante au profit de l'église

La chorale La débandade a donné un concert au profit des amis de l'église Saint-Maurice.

La chorale La débandade, chœur d'hommes d'une trentaine de choristes, est dirigée depuis sa création par Christian Bourgon. Elle va fêter en 2023 ses 30 ans.

Inutile de dire que les connaisseurs, nombreux parmi les spectateurs, ont apprécié la qualité de sa prestation. « La résonance dans cette église est parfaite », apprécie le chef.

Un répertoire éclectique pris dans les standards de ce qui se fait de mieux pour ce genre de concert. Comme : « Île-de-

Sein », en hommage aux marins de ce lieu, de 1940. Ou encore le fameux « Halleluyah » de Cohen, le gloria de Vivaldi, Loguivy de la mer (chant breton).

Les choristes ont aussi entonné « Maroussia » (chant traditionnel ukrainien, interprété en mars dernier devant plus de 700 spectateurs à Besançon lors du concert de solidarité pour l'Ukraine.)

Les nombreux spectateurs n'ont pas eu à regretter leur obole laissée à la sortie pour aider l'association « Les amis de l'église Saint-Maurice » à rénover l'intérieur de leur église.



Une partie des membres de la chorale. Ce chœur d'hommes compte en tout une trentaine de choristes. Photo ER